

CONJONCTURE: baisse des défaillances d'entreprises en Bourgogne-Franche-Comté et en Auvergne-Rhône-Alpes

Les chiffres portant sur les défaillances et sauvegardes d'entreprises en France ont été présentés par le cabinet [ALTARES](#). Au cours du premier trimestre de l'année, on assiste en Bourgogne-Franche-Comté à une baisse de 5,3 % et de 6,4 % en Auvergne-Rhône-Alpes. Une baisse de la fragilisation des entreprises qui se poursuit au niveau national. Cependant, l'étude du cabinet laisse apparaître d'importantes disparités régionales. Les entreprises les plus touchées par les défaillances sont la construction, le commerce, l'industrie et les services aux entreprises.